

やすらぎ短信

平成 29年
9月号

例大祭について

九月は秋祭りの時期です。当社では、九月二十日に秋季例大祭を斎行致します。この例大祭とは、年に一度、祭神または神社に由緒ある



日をもつて、行う大祭のことを言います。

浦幌神社の例祭日は当初、明治二十九年の御創祀の日である八月十五日でしたが、昭和九年に農作業の繁忙期である事を考慮し、「無格社」の公認を得た九月十九日を宵宮祭、翌二十日を例祭日に変更する「例祭日変更認可申請」を北海道庁に提出し、今に至っております。平成二十三年より例祭日に行っていた神輿渡御を八月の最終日曜日に変更しましたが、毎年、祭典と奉納行事を行い、昔と変わりなく祈りを捧げております。

夏季みこし祭を斎行

去る八月二十六日〜二十七日、夏季みこし祭を斎行致しました。本年は晴天の中、諸行事すべてを滞りなくご奉仕させて頂きました。役員一同、感謝申し上げます。



宮司の一筆

昭和三十三年に京都の神輿が奉納されてより、今年で六十回目の節目のお祭りを迎えた。神輿奉納によりお祭りが年々賑やかになったことが当時の写真から伺える。時代が変わる中、皆で知恵を絞り、篤い想いで継承してきたのがこのお祭りである。今年も神輿が威勢よく練り歩き、各町内で手厚いご接待を受けながら、皆様の安念をお祈りする。この根本は、昔も今も変わらない。世代を超えて皆が笑顔になるこのお祭りは、時代がいかに変わろうとも、変えてはいけなものである。個人主義が横行し、価値観が多様化する中、今後町民が世代を超えて感動を共有できるものは、数多くはないであろう。先祖が残してくれた町民の絆を強めるお祭りをしっかりと伝えていきたい。



昭和 33 年神輿奉納

浦幌町戦没者慰霊祭齋行

去る八月十五日の終戦記念日午前九時より、境内にある忠魂碑にて、戦没者慰霊祭を齋行致しました。浦幌町出身の御英霊に感謝の誠を捧げ、平和への祈りを捧げました。



夏季みこし祭

新たに幼児「花みこし」

今年の夏季みこし祭で、幼児の「花みこし」が約三十年ぶりに復活しました。幼児の親たちが中心となり、みこしを奉製し、浦幌町のマスコットキャラクター「ウラハ・ホロマ」をあしらって可愛い花みこしを完成させました。当日は三十名以上の幼児が参加、賑やかに親子で町を練り歩きました。



●浦幌神社秋季例大祭のご案内

日時 九月二十日午後六時

余興 剣道・空手道・神楽舞他

※どなたでも自由にご参列できます。

●秋季乳神神社祈願祭のご案内

日時 九月二十一日午前十一時

(受付午前十時三十分より)

願種 子授け祈願 安産祈願

病氣平癒祈願 健康祈願

縁結び祈願 その他

※玉串料三千円よりお気持ち

浦幌神社行事予定

九月一日 月次祭

九月十五日 月次祭

九月二十日 秋季例大祭

九月二十一日 秋季乳神神社祭

秋季社日祭

発行 浦幌神社社務所

北海道十勝郡浦幌町字東山町十八番地の一

電話 〇一五・五七六・二四四八